

Gestión 2018

## Oficialistas analizan cambio de ministros

Legisladores del Movimiento al Socialismo (MAS) adelantaron ayer que se producirán cambios de "varios ministros" para la gestión 2018.

La senadora Nélida Sifuentes no anticipó nombres, en tanto, el senador, Pedro Montes, afirmó que en el caso de la ministra de Salud, Ariana Campero, que hasta la fecha no soluciona el conflicto con los médicos, no

requiere ni ser evaluada y que debería renunciar.

"Como siempre, como cada año hay cambios. Estamos seguros que va a haber cambios de varios (ministros), pero no sabemos de quiénes. Al final es una determinación del presidente Evo Morales", declaró Sifuentes.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Corea del Sur

## Incendio en gimnasio provocó 29 muertes



BOMBEROS TRATAN DE ATENUAR EL FUEGO EN CONCURRIDO GIMNASIO.

Al menos 29 personas fallecieron y otras 26 resultaron heridas a causa de un incendio registrado en un centro deportivo de ocho plantas de la ciudad surcoreana de Jecheon.

El fuego se originó en un vehículo que se encontraba en el aparcamiento subterráneo de este centro de "fitness", ubicado a unos 168 kilómetros al sur de Seúl, según señalaron

autoridades locales a la agencia surcoreana Yonhap.

La mayoría de las víctimas mortales quedaron atrapadas por las llamas en unos baños públicos situados en el segundo piso del edificio, que alberga también un campo de golf, un gimnasio y un restaurante.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo



SON 30 DÍAS DE MOVILIZACIÓN DEL SECTOR MÉDICO Y RECRUDECE LA VIOLENCIA. HASTA ANOCHE NO EXISTÍA POSIBILIDAD DE DIÁLOGO O SUSPENSIÓN DE MEDIDAS EXTREMAS.

### Diecisiete heridos y tres arrestados en nuevo enfrentamiento

# No hay tregua entre médicos y Gobierno

• *Estudiantes de Medicina nuevamente fueron reprimidos ayer por la Policía, en tanto se producía el intercambio de cartas entre el Colegio Médico y el Poder Legislativo, con miras a reiniciar el diálogo; la posibilidad no se dio, por falta de flexibilidad de ambos lados. Van ya 30 días del paro médico.*

En una jornada marcada por la violencia, estudiantes de Medicina fueron fuertemente reprimidos ayer por la Policía, cuando realizaban protestas en apoyo al sector médico de Bolivia, que cumple ya 30 días de paro, en rechazo al Decreto Supremo 3385, de la Autoridad de Fiscalización y Control del Sistema Nacional de Salud, y del artículo 205 de la nueva Ley del Código del Sistema Penal, que recientemente fue promulgada por el Gobierno.

El Colegio Médico de La Paz informó que, a consecuencia de la movilización, resultaron 15 heridos y tres detenidos del sector.

También cayó lesionada una periodista y un oficial de la Policía.

"El informe de los diferentes centros médicos que atendieron a nuestros colegas y estudiantes de Medicina es de 15

heridos con diferentes diagnósticos, pero ninguno de gravedad", indicó Edgar Villegas, del Comité Departamental de Salud de La Paz.

En tanto, el comandante departamental de la Policía de La Paz, Cnl. Agustín Moreno, indicó que uniformados fueron heridos, pero evitó dar más detalles. Aseguraron que el sector movilizado fue el que provocó y efectuó destrozos en entidades públicas y privadas.

También confirmó que tres personas fueron arrestadas por la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (FELCC), acusadas de obstaculizar el trabajo de las fuerzas del orden y por portar elementos para la agresión.

Al comienzo del día, el Presidente (en ejercicio), Álvaro García, propuso diálogo, siempre y cuando se lleve adelante una

"pausa humanitaria" en las medidas, lo que quería decir que se vuelva a atender con normalidad a los enfermos en los nosocomios.

El Colegio Médico tomó esta propuesta como "un engaño" y más bien expresó que "pararían movilizaciones por 2 ó más horas", mientras dure el diálogo. También pidieron que se consulte acerca del temario de la reunión.

El Legislativo rechazó esa posibilidad, por lo que, los médicos decidieron continuar con sus medidas.

Para hoy se tiene prevista la masificación de la protesta y nuevas movilizaciones en las calles, con el consiguiente cierre de hospitales y centros de atención a los enfermos.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



### "Reina del Carnaval Paceño 2018"

UN RAMILLETE DE HERMOSAS SEÑORITAS PACEÑAS AYER FUE PRESENTADO EN EL PATIO COLONIAL DEL MUSEO DE ARTE, CON MIRAS A ELEGIR A LA REINA DEL CARNAVAL PACEÑO DEL PRÓXIMO AÑO.

## Argentinos instalarán planta de litio en Jujuy

Una empresa de Jujuy, Argentina, anunció ayer la instalación de la primera planta de celdas y baterías de litio en Sudamérica. El emprendimiento conllevará la inversión de \$us 60 millones en los próximos dos años y se crearán 60 puestos de trabajo directo y más de 250 indirectos. Jujuy forma parte, junto con

las restantes provincias del Noroeste argentino, del "Triángulo del litio" compuesto por Argentina, Chile y Bolivia, donde se encuentra más del 70% de las reservas mundiales de este estratégico mineral, llamado "petróleo blanco".

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



KATIA URIONA

## Uriona difiere análisis de repostulación

El Tribunal Supremo Electoral (TSE), a través de su titular Katia Uriona, ayer postergó hasta 2019 el análisis de la habilitación o no del presidente Evo Morales, como candidato para la gestión 2020-2025; sin embargo no negó el carácter vinculante del Referéndum del 21 de febrero de 2016.

Uriona, afirmó que por norma los vocales no pueden pronunciarse hasta después que se lance la convocatoria a Elecciones Generales.

Inf. Pág. 5. 1er. Cuerpo

## Morales y Muñoz coincidieron en reunión de Mercosur

Saludo protocolar con un apretón de manos entre el presidente del Estado Evo Morales y el canciller de Chile, Hernando Muñoz, ayer llamó la atención, después de celebrada la reunión de mandatarios y representantes de estado del Mercosur (Mercado Común del Sur) en Brasilia (Brasil).

El canciller chileno, en su discurso en la Cumbre se refirió a la importancia del diálogo que debe existir entre países de la región. La Cancillería chilena, destacó el mensaje con una fotografía donde aparece, Evo Morales, presidente de Bolivia y el representante de la diplomacia chilena.

"Canciller @HeraldoMunoz en #Mercosur 2017: 'El diálogo entre nuestros países y mecanismos de integración es fundamental para los proyectos de desarrollo sostenible, profundización de la democracia y superación de la brecha de desigualdad, que es lo que nuestros pueblos esperan'", destacó la Cancillería del vecino país.

Sin embargo, después del encuentro, los medios de comunicación no informaron sobre el contenido de su charla informal, donde también estuvo presente el presidente argentino Mauricio Macri.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



ENCUENTRO ENTRE MORALES Y MUÑOZ LLAMÓ LA ATENCIÓN DE LA OPINIÓN PÚBLICA, AYER, DURANTE EL CIERRE DE LA CUMBRE DEL MERCOSUR EN BRASILIA.

### A NUESTROS DISTINGUIDOS CLIENTES

Comunicamos que el 24 de diciembre se recibirán avisos hasta las 12:00 horas en nuestra oficina central.

Rogamos tomar debida nota.

EL DIARIO les desea FELICES FIESTAS.

